
※ 質問の趣旨・要旨は、わかりやすく記載するようご配慮ください。 

受付 令和５年 11月 27 日 

午前・午後 ９時 ７分 

 

一  般  質  問  通  告  書 
 

令和 ５年 １１月 ２７日 

 
高山村議会議長 西原 澄夫 様 

 

高山村議会議員  黒岩 清道     

 

質 問 事 項 質問の趣旨 

1、移住定住・空き家

の住宅助成について 

 

少子高齢化や人口減少が進む中、村への人の流れを作る事や、移住定住の

環境や制度は大切な戦略です。新しい人達が移住定住をして頂ける事は大切

ですが、村内出身者が、結婚や出産を期に親元に帰って来てくれることは、

これからの村の支えになると強く思います。また合わせて、将来空き家にな

ってしまうのではと考える高齢者の住宅事情について質問をします。 

 

質問要旨と質問 

① 若者住宅建設促進事業助成金制度の中の、多世代同居世帯のための新築・

増改築住宅の条件について、リフォームが対象外であると聞きましたが、

増改築と改築、そしてリフォームの違いと、この助成条件の理由はなぜな

のか、若者が U ターンしやすく、定住しやすい条件に変更すべきと考え

ますがいかがでしょうか。 

 

② 若者住宅建設促進事業助成金制度の助成金額について、なぜ費用の 1/何

で上限いくら、等になっていないのはどうしてかをお聞きします。 

 

③ これからは空き家が増えると言われています。先日高齢者の一人暮らしの

方から、将来空き家になって、相続などの問題や、地域に迷惑をかけない

ために、使っていない倉庫などの取壊しをしたいと聞いているが、助成や

相談窓口はあるのか。 

 

質 問 事 項 質問の趣旨 

2、村民ホールの利用

について 

村民ホールが新しくなり、色々と活用が出来ると思います。ちょっとした

打合せや、学生の勉強や家族の待ち合わせなどの利用もあります。村として

も、村民に広くご利用頂きたいと、言われていますが、そこで質問をします。  

                                             

質問要旨と質問 

① ホールの利用時間が、現在午後５時１５分までとなっていますが、早くな

いですか。会議などでは７時・８時まで利用しています。せめて７時半頃

まではホールを開放しても良いと思いますがいかがでしょうか。 

 

② 間接照明は良いのですが、もう少し明るい照明が、目に良いと感じますが

いかがでしょうか。 

 


